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劉主席： 

關注升降機安全問題  要求召開特別會議跟進 

     

近日接連發生多宗升降機嚴重安全事故，影響居民安全，亦令公眾對升降

機安全問題欠缺信心，社會高度關注事件。 

由於多次安全事故均發生在公共屋邨之內，本人等謹希望  閣下能考慮與

立法會房屋事務委員會一起召開聯席特別會議，讓政府就本港公屋及私樓的升降

機安全問題提交文件，及邀請機電工程署、房屋署及相關政策局及部門出席，就

升降機的安全監督及維修保養等問題，回答委員的提問。 

    謝謝  閣下對此事的垂注！ 

     

 

 

 

發展事務委員會委員涂謹申及李永達 

 

2008 年 11 月 14 日 

CB(1)232/08-09(04) 


